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Inhalt: 
 
Mit dem Bürgerhaushalt 2008 wurde der Vorschlag zum Ausbau und zur Sicherung des 
Betriebs der Sport- und Freizeitanlage Hans-Sachs-Straße inklusive Spielplatz 
durch die Stadtverordnetenversammlung angenommen. 
 
Ich frage daher den Oberbürgermeister: 
 
Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die 2008 für die Sportanlage vorgesehen waren und wie viele 
Mittel stehen noch zur Verfügung? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


